
Лекция Ен А Мун, 2024 год. Тема: Преподобный Сан Мён Мун: сексоголик или Второе 

Пришествие. 

Рада видеть вас, ребята. 

Не совсем комфортная обстановка. Я стою, а вы все смотрите, но в любом случае, сегодня я буду давать 

лекцию по теме «Преподобный Сан Мён Мун: сексоголик или Второе Пришествие». 

 

Некоторые говорят, что Преподобный Мун был исключительным лицемером, учившим ценности 

целомудрия, но в личной жизни, практиковавший жизнь разврата. Есть те, кто утверждает, что преподобный 

Мун не мог контролировать свои сексуальные позывы и прелюбодействовал с бесчисленным количеством 

женщин, разрушая жизни многих посвящённых женщин. 

Я уверена, вы ребята, знакомы с подобной критикой, так? Некоторые даже говорят, что 6 Марий - это 

постыдная история. Уверена, вы слышали и об этом тоже. Что сатана может справедливо обвинять. 

Оправданы ли эти заявления? Сегодняшняя лекция посвящена этой теме. Был ли Преподобный Мун 

сексоголиком или Господом Второго Пришествия. Хорошо, давайте начнём. 

Перед тем как приступить к лекции я хочу сказать о двух фактах. Могу я попросить прочесть введение? 

 «Тема этой лекции в том, что Истинный Отец, Второе Пришествие Христа, вёл провидение 6 Марий 

под прямым руководством Бога. Я вижу, что провидение 6 Марий является свидетельством 

абсолютного послушания Истинного Отца Богу. Это лекция не доказывает мессианство 

Преподобного Муна. 

 Тестемонии свидетелей (первоисточников) дают достаточное основание правдивости. Это один из 

наиболее широко используемых в Библии методов. Таким образом, в этой лекции я использую 

настоящие имена свидетелей». 

Да. Это не лекция в подтверждение мессианства Истинного Отца. Я как лектор, верю, что Истинный Отец - 

это Мессия. Итак, подразумевая этот факт, я даю лекцию. Иногда я упоминаю Преподобного Муна как 

Истинного Отца, а иногда говорю Преподобный Мун. Так что всякий, кто не знает, что мы называем 

Преподобного Муна Истинным Отцом можете помнить об этом.  

Также я благодарна людям, которые сделали эту лекцию возможной. Я благодарна Керри Вильямс и всем 

братьям и сёстрам по вере из Сенкчуари, которые с готовностью давали интервью, чтобы эта лекция 

состоялась. Также я благодарна Второму Царю за множество подсказок при составлении презентации. Я ещё 

раз благодарю их. 

Итак, вот восемь доказательств того, что Преподобный Мун как вернувшийся Христос прошёл путём 10,000 

крестов ради моего спасения. Это восемь доказательств, которые я собираюсь сегодня предоставить. 

Итак:  

1. Отсутствие признаков сексуальной зависимости в Его жизни. 

2. Ошибки провиденциальных женщин. 



3. Свидетельство Истинного Отца. 

4. Свидетельства близких учеников Истинного Отца.  

5. Библейские доказательства.  

6. Шесть Марий с перспективы миссии Мессии. 

7. Отзыв Чон Хва Паком своего свидетельства (автор книги «Трагедия 6 Марий»).  

8. Характер Истинного Отца в гуще гонений. 

Мы собираемся рассмотреть эти восемь пунктов в сегодняшней лекции. И я хотела бы сделать перерыв 

между пунктом три и четыре. Будет перерыв, после этого мы сможем вернуться и продолжить лекцию. 

Думаю этого достаточно, хорошо. Следующий слайд. 

Здесь изображена девушка, и она очень удивлена. Она просто в панике, и знаете почему?  Я думаю, что это 

обычная реакция нашего второго и даже первого и третьего поколений, когда мы раскапываем что-то про 

шесть Марий: о, там было 6 бракосочетаний и тому подобное. У многих из второго и третьего поколений 

были трудности с перевариванием темы 6 Марий. И кажется, что не у кого спросить об этом. И мы обычно 

ищем об этом в интернете и в гугле и затем нас захлёстывают волны негативной информации. 

Как отделить факты от вымысла? Вопрос 6 Марий создаёт нам внутренний конфликт: не только у нас в 

голове, но и в сердце. Представим, что был парень, очень уважаемый многими людьми. Но после его смерти 

люди открывают, что у него было множество женщин помимо его жены. Тогда мы скажем, что этот человек 

лицемер, правильно? 

В итоге вопрос 6 Марий заставляет нас думать, что если Истинный Отец это двуличный человек, то мы можем 

лишь сомневаться во всем, что Он делал. Можем ли мы на самом деле верить во все добрые дела, 

сделанные им на земле, не говоря уже о его мессианстве? 

Ребята, вы слушаете эту лекцию, уверена, что и у вас был тот же конфликт. У меня был этот конфликт. У 

всякого, кто искренне верит в Истинного Отца как в Мессию будет этот конфликт. И ему надо как-то 

справиться с этим вопросом. Итак, ещё раз спасибо за то, что пришли на эту лекцию. Надеюсь, что лекция 

поможет вам разложить по полочкам внутренний конфликт и затем прийти к выводу, как и в моем случае. 

Итак, задам один вопрос: вот Иисус на кресте, и есть два радикально различных взгляда на крест.  

 

Как вы думаете: Иисус в Римской Империи был политическим преступником, сумасшедшим евреем, 

принявшим бессмысленную смерть, самопровозгласившим себя Мессией, или вы смотрите на крест как на 

Иисуса, умершего за мои грехи, как агнца Божьего? Итак, есть две радикально различные точки зрения. 

Крест один и тот же, но у нас два радикально различных взгляда. По факту, когда Иисус умер на кресте 2000 

лет назад, так много дурных слухов об Иисусе всегда сопровождали учеников Иисуса, а позднее ранние 

христиане всегда имели дело с утверждением: «О Иисус, этот умерший на кресте политический преступник, 

он опасный парень», и всё такое. 



В Римской Империи он был казнён на кресте как политический изменник, его называли самаритянином, 

говорили, что он одержим демоном, его называли сатаной, называли Вельзевулом, и многими другими 

страшными именами. Даже при жизни Иисуса. 

Зачатие Марии во время периода помолвки было скандальным. У Иоанна 8:41 фарисеи сказали Иисусу: мы 

не незаконнорожденные дети, в общем, они говорили, что это Иисус незаконнорожденный, а они - 

праведные. Иисус родился вне брачных уз, но мы такие праведные. В общем они обвиняли Марию, что она 

зачала, что Мария забеременела во время периода помолвки, что в те времена значило, что люди с полным 

правом могут забить её камнями до смерти. Так?  

Но если мы смотрим на Иисуса с такой перспективы, мы никогда не сможем встретить нашего Господа, 

давшего нам жизнь. 

Точно так же, если мы будем судить Истинного Отца лишь глазами светских и негативных критиков, мы 

можем упустить личные переживания и вечную жизнь, которые наш Истинный Отец даёт нам. Лично я вижу 

6 Марий как доказательство абсолютного послушания Истинного Отца Богу. 

Распятие Иисуса выглядело как бессмысленная смерть. Просто какой-то полоумный еврей был распят. 

Бессмысленно, как и в случае многих миллионов других умерших на кресте людей. Для истории это кажется 

бессмысленным. Но мы знаем, когда видим Иисуса духовными глазами, что крест был совершенным 

приношением сделанным Иисусом Небесному Отцу как акт полного послушания в отношении Божьей воли. 

Лично я вижу шесть Марий как доказательство абсолютной веры Истинного Отца, абсолютного послушания 

Богу. Определённо, здесь присутствует разительное отличие как вы можете видеть на картинках. 

Итак, как мне смотреть на 6 Марий подобным образом? Позвольте мне объяснить вам. 

Итак, первое доказательство, которое я могу предоставить, что в жизни Истинного Отца не было признаков 

сексуальной зависимости. Можешь прочитать? 

«Жизнь, которую он вёл, была прозрачной и совершенно общественной. Он учил своих последователей 

сохранять абсолютный стандарт сексуальной чистоты до брака. Более, чем за 40 лет международного 

служения с 1970 по 2012 годы с фокусом на США, Корее и Южной Америке не было никаких отчётов о 

неправильном поведении в сексуальном плане. Да, в реальности мы знаем это. Как второе и первое 

поколение, как посвящённые Церкви Объединения, это то, что мы узнали из опыта. Отец вёл прозрачную 

жизнь». 

Отец провёл так много часов с братьями и сёстрами. Его рекорд 23 часа с половиной... Мы слышали обо всём 

этом, так? Но вы думаете, что есть возможность, что последователи как-то скрывали тот факт, что он был 

сексоголиком и вот как-то всплыли доказательства… Так могут сказать некоторые критики. 

Но скажу вам: за свою жизнь Преподобный Мун собрал миллионы последователей по всему миру и создал 

движение, финансово процветающее. Не было ни одного случая сексуальной непристойности после 

обретения Преподобным Муном международных славы и признания. Как видите в левом верхнем углу 1958 

год. 

 



В 1958 году по всей Корее уже было 120 церквей. Итак, Отец был в Пусане и сфотографировался с братьями 

и сёстрами. А вторая картинка в самолёте, это 1971 год, это был год, когда Отец впервые приехал в Америку. 

Слева внизу очень известная картинка, где он среди японских братьев и сестёр, когда Отцу ещё не запретили 

въезд в Японию. Он там в каком-то парке, может кто-то знает, что это в точности за парк. Скажите мне, 

пожалуйста. Итак, парк и в нём океан людей, собравшихся вокруг Отца. Далее - фото у памятника Вашингтону 

и куча народу собрались увидеть Отца так или иначе они услышали о нём и затем захотели послушать, что 

Отец имеет сказать Америке. 

Итак, вы видите, как Отец ездит по всему миру. И я хочу ещё раз подчеркнуть, что не было никаких случаев 

сексуальных заявлений или обвинений, несмотря на то что его Церковь Объединения расширилась по всему 

миру. Простите. Можно прочесть текст? 

«Послание Преподобного Муна «Победа над коммунизмом» было пугающим для лево-ориентированных 

конгрессменов-демократов. Вследствие его примерной личной жизни, они не могли найти ничего, в чём 

можно было его обвинить. И вот, они использовали силу федерального правительства, чтобы 

несправедливо обвинить его в утаивании налогов».  

Прямо сейчас стало очень большой новостью, что на Трампа есть сексуальные обвинения. Как её зовут? 

Сторми Даниел, правильно? Итак, один из способов убрать религиозного или политического лидера, самый 

распространённый, это найти на них сексуальные обвинения, вы знаете.  

Кто делал это в отношении Истинного Отца? Это была Вашингтон Пост. Но Вашингтон Пост не смогла найти 

никаких сексуальных обвинений в отношении Истинного Отца в Америке. И мы понимаем, что главной 

резиденцией Истинного Отца была Америка и за 40 лет жизни в Америке, они не могли ничего сказать про 

Истинного Отца, именно поэтому они подняли утаивание налогов вместо сексуального скандала, чтобы 

посадить Отца в тюрьму Денбери. И это фото Истинного Отца в Денбери. 

 

Большинство религиозных лидеров с серьёзной сексуальной зависимостью становились еще хуже, когда у 

них оказывалось все больше денег и женщин. Когда они дорывались до больших денег и большего числа 

женщин. 

Так? Посмотрите на Мьён Сак Чона, Джозефа Смита и Мухаммеда. На первом фото Мьён Сак Чон, на второй 

картинке Джозеф Смит и на третьей Мухаммед. 

 



Давайте рассмотрим сначала пример Мьён Сак Чона. Он стал очень знаменит, так как Netflix недавно 

сделали по нему документальный фильм «Я и Бог». Итак, его группа называлась JMS согласно его 

инициалам, JMS был Благословлённым членом в действительности, но потом оставил церковь, взял 

Божественный Принцип и создал отколовшуюся групп. И вот фото посередине, женщина, она выглядит как 

кореянка, но она китаянка из Гонконга. По мере распространения группы по Китаю, Гонконгу, она 

свидетельствовала, думала, что свидетельствует, но закончилось тем, что JMS её изнасиловал. 

 

Всё это попало на Netflix. Я не смотрела эту документалку. И в этой документалке она даёт интервью. JMS в 

настоящее время за решёткой, как преступник, осуждённый на 28 лет за сексуальные извращения и 

изнасилование. 

Также он был в тюрьме в Гонконге по обвинению в сексуальном насилии. Через четыре года он сел вновь, 

затем, освободившись, он опять отправился в тюрьму. И всякий раз попадая в тюрьму он имел одну и ту же 

запись - сексуальные приставания и сексуальное насилие. Он хорошо известен тем, что собирал фотографии 

красивых женщин, приводил избранных женщин к себе в комнату и там насиловал их. 

Есть пара сестёр, которые пришли и присоединились к нашей церкви после того как ушли от JMS. Именно 

они рассказали мне много всего про JMS, но в реальности они сказали, что их привлёк Божественный 

Принцип. Но после того как они обнаружили это... Вау, у них были большие трудности. В Божественном 

Принципе замечательные слова, однако личная жизнь Чон Сака и его личные выступления были 

разрушительными и очень странными. Они не могли этого понять, но после присоединения к ЦО, они 

поняли, что хозяином этого слова является Истинный Отец. Они смогли увидеть различие. Такую историю 

они мне рассказали.  

Второй пример того, как с ростом религиозного авторитета и ростом числа последователей, росли 

сексуальные запросы, это пример Джозефа Смита. У Джозефа Смита была 51 жена. Википедия перечисляет 

всех этих женщин. Некоторые из них были, как видите на графике, в самом низу разрыв от 20 с лишним лет, 

и далее. Некоторым несовершеннолетним девушкам было 14 лет, нескольким. 

 



Информация давняя, но по факту, как только эти лидеры возвышались во власти и авторитете, у мормонов, 

количество жён росло, они не могли остановиться. Не было нужды останавливаться, так как они обладали 

абсолютной властью. 

И далее на нижней картинке Бригем Янг. Вы знаете, что есть Университет Бригема Янга, наверное, вы знаете. 

У него было 56 жён. Кажется, 56. И далее на правом верхнем фото LDS, группа мормонов фундаменталистов, 

и они до сих пор продвигают полигамию.  

И затем третий пример, который я хочу представить - это Мухаммед. Как вы знаете, он основатель ислама, 

и как вы знаете он широко известен своими отклонениями в поведении, у него было 11 жён, плюс секс 

рабыни. Ученики отмечают, что у него было сексуальное желание к 30-ти мужчинам. 

 

По мере увеличения его авторитета и числа последователей, он считал себя в праве иметь более 11 жён и 

секс рабынь. Один из инцидентов записан одним из праотцов ислама, что у него была шестилетняя Аиша, 

жена 6 летнего возраста. Когда ему было 50 лет, он взял шестилетнюю Аишу себе в жёны. И далее он начал 

заниматься сексом с Аишей, когда ей было девять лет. Она была его любимой женой, а когда Аиша 

повзрослела, у Мухаммеда была секс рабыня, и Аиша спросила, ты думаешь, нас 11-и недостаточно? И он 

молился Аллаху, и получил разрешение. Аллах сказал мне, что я могу иметь больше жён, поэтому молчи. Так 

он получил оправдание иметь больше секс рабынь, так что это было достаточно скандальным. Он 

практически был замешан в педофилии, но несмотря на его поведение, раз он был совершенным пророком, 

у его учеников до сих пор существует традиция брать в невесты детей. 

В контраст этому Преподобный Мун вдохновлял миллионы женщин по всему миру посвятить свою жизнь 

созданию брака и семьи с центром на Боге. Вот, мы видим эти фотографии. Верхнее фото с Бельведера, на 

нем много сестёр. И когда он давал речь, он смеялся и шутил с ними. И затем другое фото, чёрно-белое, 

сверху справа. Мне кажется это где-то на Ред Хук, площадке UTS. 

 

Как видите, Отец хорошо проводил время с братьями и сёстрами в контраст с предыдущими тремя 

религиозными лидерами. Отец демонстрировал радикально отличное отношение к женщинам, где не было 

и следа приумножения сексуального греха. 



Другие лидеры, возрастая во власти и авторитете в своей религии, увеличивали количество жён и любовниц, 

и они не останавливались, им не было нужды останавливаться, так как у них была абсолютная власть. Отец 

отличался от них. Сексуально-зависимый человек не женит своих последователей святым благословением 

и не учит их вечной моногамии. 

И ещё одна причина, почему мы не видим сексоголика в Истинном Отце. Истинный Отец прожил с одной 

женщиной, Матерью Хан, миссис Мун, 52 года и имел с ней 14 детей. Не таков жизненный шаблон 

сексоголика. По этой причине я считаю это доказательством того, что шесть Марий были у Истинного Отца 

не из-за его сексуальной зависимости как утверждают некоторые люди. 

Итак, второе доказательство, которое я хочу предоставить - это неудачи провиденциальных женщин. Это 

часть, о которой вы, ребята, наверняка наслышаны из интернета. Давайте приступим. 

Есть четыре женщины, фото я взяла из интернета и есть так много сплетен. Уверена многие из вас тоже об 

этом слышали. Есть много слухов по поводу женщин вокруг Преподобного Муна в интернете. Нам 

неизвестно, правдивы они или нет, но мы знаем, что если есть дети, то отношения с конкретной женщиной 

действительно были. Эти четыре женщины действительно имеют детей от Преподобного Муна. Итак, мы 

знаем, что у них были отношения с Истинным Отцом. 

 

Сегодня я хочу упомянуть о Че Сон Гил, женщине в левом углу. Че Сон Гил известна как Мать Че в Корее. Мы 

зовём её Матерью Че. И далее Мён Хи Ким, Че Сун Хва, далее Хак Джа Хан, она же Мать Хан. Я буду называть 

их этими именами. 

Итак, вы знаете, что в миру принято порицать Истинного Отца, что всё это было ошибкой Истинного Отца. 

Проблема в его сексуальной зависимости. Такие вот пустые порицания. Но что мы точно знаем, и я лично 

верю, что это нечестно или даже неразумно, так как брачные отношения строятся двумя людьми, и все 

человеческие существа имеют свои 5% ответственности, не исключая и провиденциальных женщин. 

Вот слайд с Сон Гил Че.  

 

Сон Гил Че не сдержала обещания, данного Истинному Отцу. Можно прочесть? 



«Сон Гил Че. Вступление в брак: май 1944. Постоянные акты насилия и осквернения в отношении к 

Преподобному Муну и церкви. Требовала развода с Истинным Отцом и ждала 7 лет, после чего получила 

разрешение, но ИО забрал Сон Джин Нима, своего сына и всех трёх своих детей и оплачивал им жизнь и 

школьные расходы. Позднее она вновь присоединилась к ЦО». 

Да, Сон Гил Че, всякий раз во время служб приносила кучу какашек и оскверняла здание церкви, затем 

начала бить людей, совершая насилие внутри церкви. Она творила множество невыносимых вещей. Мать 

Кан также говорила мне, что однажды была побита Матерью Че, говорила, что у Матери Че были очень 

трудные опыты с Истинным Отцом и что она в итоге захотела развестись, и она очень на этом настаивала, 

поэтому Отец пришёл к заключению развестись с нею. Она нарушила обещание, данное Отцу.  

Вторая женщина была Мён Хи Ким и третья Сун Хва Че.  

 

Мён Хи Ким и Сун Хва Че также не сдержали обещания, данного Истинному Отцу. Мён Хи Ким исповедалась, 

что у неё был секс по согласию с японским мужчиной, когда она была беременна Хи Джин Нимом и её 

послали в Японию. Она была там, знаете были слухи, что её изнасиловал японский мужчина, но в реальности 

она исповедовалась в интервью, что их сексуальные отношения были по согласию, что когда, как я слышала, 

она вернулась из Японии в Корею и встретилась с Отцом, Отец приготовил целый банкет. Они готовились 

словно к ним возвращается Истинная Мать, но после её разговора с Отцом наедине перед приветственным 

банкетом, банкет отменили и затем её стали считать просто одной из последовательниц. Вот, что я знаю. И 

могу предположить, что в разговоре с Истинным Отцом она в целом исповедовалась Истинному Отцу: «Я 

вступила в сексуальные отношения с японским мужчиной, и пала». Вот почему она не смогла сдержать 

обещания, данного Истинному Отцу. Но чтобы быть честной скажу, что вплоть до самой своей смерти она 

хранила веру в Истинного Отца. 

Сун Хва Че, можно прочесть? 

«Она нарушила обет абсолютной веры Истинному Отцу как одна из шести Марий. Она оставила церковь, 

требуя денег от Церкви Объединения со своим сыном Самуилом Паком». 

Да. Сун Хва Че, уверена, что вы слышали имя её сына - Самуил Пак и мы поговорим о Самуиле Паке позднее. 

Она тоже обещала Истинному Отцу, что будет иметь абсолютную веру в Истинного Отца как одна из шести 

Марий, но она нарушила обет с Истинным Отцом. 

Я думаю, что вещь, которая более всего ранит наше сердце - это ошибка Матери Хан Хак Джа. 

Я хочу дать свидетельство о Хан Матери. Вы знаете, я её невестка и также я женщина в этом движении, 

поэтому я по-настоящему уважаю её как мать, уважаю и искренне люблю за её доброту ко мне как к своей 

невестке. Она мне свекровь, поэтому у меня нет личной обиды или мести к ней, но причина почему я делаю 

то, что делаю - не из-за какой-то мести по отношению к ней, но из-за того, что Мать Хан - это одна из 

провиденциальных женщин. И я подчёркиваю этот факт. 

Верьте мне, когда я это делаю, это также ранит мне сердце. Когда я посещала лекции в UTS по жизненному 

пути Отца и потом мне нужно было написать что-то, хотя это был класс про Истинного Отца, я в 



действительности написала про Мать Хан. Потому что когда я видела её путь принятия шести Марий, мой 

Бог: как человек, женщина может вынести это! 

Это давало мне удивительное уважение к ней, поэтому я написала про Мать Хан в том сочинении. Настолько 

я по-настоящему уважала и любила её. Но факты остаются фактами, и мы не можем избежать упоминания о 

них, я не могу обойти их. 

 

Она была, можно прочесть? 

Благословлена с Истинным Отцом в 1960 году и получила миссию Истинной Матери. После вознесения 

Истинного Отца провозгласила себя безгрешной единородной дочерью и учила о том, что избавила 

Истинного Отца от первородного греха, и даже утверждала, что Отец имеет позорное прошлое, что он 

обвиняем сатаной. Она учила, что его предыдущий брак с Сон Гил Че был ошибкой. Да, она даже сказала, 

что из-за брака с Сон Гил Че, ему в наказание пришлось пойти в тюрьму Хыннам. Так она говорила. Много 

невероятных вещей. И как видите, воздвигла себе памятник как символ самопоклонения. В Откровении 18:7 

сказано: насколько будет она восхвалять себя и роскошествовать, столько же мук и горя получит. Ибо 

говорит в своём сердце «сижу царицею, я не вдова и не увижу горести». Так как пророчествовано в 

Откровении 18, она исполняет пророчество о вавилонской блуднице. 

Я уверена, вы ребята, хотите знать, кто такие шесть Марий, кто они, эти шесть Марий. Хорошо. Сегодняшняя 

лекция не о том, кто такие 6 Марий, но уверена вам интересно, кто такие шесть Марий. Я не буду много 

говорить об этом, но вы ребята после лекции сможете задать вопросы. Вопросы в конце лекции. Для вас 

будет сессия вопросов и ответов. Все детальные вопросы по шести Мариям оставим на потом. 

 

Итак, верхний левый снимок - это Вон Бок Че, сверху справа Хак Джа Хан. Они в символических отношениях 

матери и дочери. Середина слева - это Дак Сам Ли, середина справа Сун Хва Че, мать Самуила Пака. Они в 

реальности физические мать и дочь. И далее низ слева – это Чон Ок Ли, низ справа Кён Джан Ли. Они в 

реальности тетя и племянница, но символически представляют отношения старшей и младшей сестер. 

Можете прочитать внизу? 



«Как может Христос восстановить падшее родословие всех женщин человечества? На протяжении всей 

свой жизни Истинный Отец демонстрировал Божий шаблон восстановления через создание мощных 

символических условий. Имея отношения с этими верующими женщинами, он восстановил небесную 

любовь с этими особыми представительницами женской половины человечества». 

Если вы знаете Истинного Отца, он всегда создавал символический шаблон, представляющий 

восстановление в Божьем Провидении. Итак, Истинный Отец показывал Божий шаблон восстановления 

через создание мощных символических условий на протяжении всей своей жизни, например, у нас есть 

Истинный День Всего Сущего, он скоро будет. Вы знаете, в этой церемонии все представительные стороны 

выходят и затем кланяются Истинным Родителям 

Что касается лично меня, я не верю, что они реально кланяются мне, но люди спрашивают меня об этом, что 

ты чувствуешь, когда кланяются тебе. Я не чувствую, что я на самом деле в этой позиции. Я уйду и умру, и 

моя позиция умрёт, но позиция Истинных Родителей навсегда. Так что мы подобны... Думаю, что моя 

позиция символическая и в этом ключе я могу быть представителем и в то же время я могу быть в позиции 

последователя. Так я вижу. 

Опять возвращаясь к теме, мы все представители всего мира кланяемся Истинным Родителям, и 

символически это как весь мир кланяется Царю Царей, нашему Истинному Отцу как Мессии. Итак, Истинный 

Отец устанавливал церемонию как условие, символизирующее поклон всего мира Богу и Истинным 

Родителям. Итак, есть шесть Марий и среди шести Марий с центром на Матери Хак Джа Хан пять женщин 

символически представляют всю женскую половину человечества в мире. И Истинный Отец с этими шестью 

женщинами восстанавливает всё человечество, всю женскую часть человечества ради восстановления 

грехопадения Евы в Эдемском саду. 

Итак, некоторые люди в действительности… Можно прочесть текст? 

«Хак Джа Хан понимала и принимала провиденциальный путь шести Марий ещё до своего Благословения».  

Вы может быть удивляетесь, почему я говорю это, но некоторые люди говорят: «О, Мать Хан жертва, она не 

знала про шесть Марий, а затем вступила в брак с Истинным Отцом и внезапно обнаружила, что вот она 

жертва. Некоторые люди на самом деле обвиняли в этом Отца, но это не соответствует истине. Согласно Кён 

Джа Хан, которая присоединилась к Церкви Объединения в 1958 году и работала на кухне церкви Чонпадон, 

первой церкви в Сеуле, носящей имя Церкви Объединения, она также стала няней, когда у Матери Хан 

родилась Е Джин Ним, её первая дочь. Она была благословлена в 72 парах. Эта сестра Кён Джа Хан в 

реальности сказала мне, что перед брачной вечерей Агнца, перед Благословением Истинного Отца с 

Матерью Хан, ещё за два-три года до этого, Истинный Отец обстоятельно говорил про Брачную Вечерю 

Агнца. Что приближается Брачная Вечеря, Благословение на брак, Святое Бракосочетание и это будет 

восстановлением родословия и далее, что женщина на позиции Истинной Матери должна принять эти шесть 

Марий, этих провиденциальных женщин. Так что Истинный Отец был очень честен о том, что будет, и 

говорил об этом не только некоторым женщинам, но в реальности всей конгрегации, раз за разом. 

В то время, в 1960-х Корея была очень бедной, вы знаете что Дуглас Макартур был тем, кто начал, не знаю 

как сказать…в Инчхоне, вторжение. Развязал Корейскую войну. Нет… Для того, чтобы остановить вторжение 

Северной Кореи. Итак, он сделал эту высадку. В любом случае, Майкл Дуглас, то есть генерал Макартур, он 

в реальности сказал после окончания Корейской войны, что если Корея сможет отстроить свою нацию за 100 

лет, он назовёт это чудом, он это знал… Операция по высадке в Инчхоне? Ага, операция по высадке в 

Инчхоне. Спасибо. Он был генералом, ответственным за операцию по высадке в Инчхоне. И его 

комментарий был, что Корея была полностью разрушена, камня на камне не оставлено.  

И вот в 1960-х. Удивительно, но в реальности Истинный Отец смог засвидетельствовать много студентов 

колледжей, так как в те времена те, кто шёл в колледж в 1960-х, когда в Корее ничего не было, и они шли в 

колледж в то время, особенно женщины. Они были элитой из элиты. 

Поэтому, если мы не знаем то время, не знаем контекст, то мы можем чувствовать, что тут удивительного, 

университет Ихва, университет Ёнсе, что тут удивительного. Но мы должны понимать, что происходило в те 



времена. Итак, Отец. Отец свидетельствовал многих женщин из университета Ихва и университета Ёнсе и 

некоторых профессоров из университета Ихва. Тогда это был один из самых престижных женских 

университетов в Корее, и даже сейчас он имеет тот же статус. Так что женщины университета Ихва считались 

элитой. Они были очень умными и способными и исполненными Духа Святого. Они истинно верили, что в 

Истинном Отце они нашли Господа, Мессию и Второе Пришествие. 

Поэтому, уверена, что как посвящённые верующие Истинного Отца, они также хотели стать Истинной 

Матерью. Многие из них и были кандидатами на Истинную Мать, но из-за того, что Отец открыто говорил о 

миссии Истинной Матери в ранней церкви, некоторые из них отказались: «Я этого не вынесу». 

Один из примеров - сестра жены Чонг Пака, которая тоже считалась кандидатом на Истинную Мать, также 

сестра матери Самуила Пака. Это человек, которого вы здесь видите. Сун Хва Че. Нет. Сестра Сун Хва Че - она 

тоже была кандидатом на роль Истинной Матери. Но все они отказались, так как чувствовали, что для них 

это невозможно… Извините, мне нужно было прокрутить кто была сестра Сун Хва Че. Её сестра - Сун Шил Че, 

вся семья пришла в церковь. Итак, если вы хотите знать об этом в деталях, я поговорю об этом немного 

позднее, в секции вопросов и ответов. 

Итак, многие из женщин в реальности отказались от позиции Истинной Матери. Так, Истинный Отец как 

Второе Пришествие обладал миссией иметь 12 детей, 12 сыновей, позднее 12 детей ради восстановления 

падшего родословия. 

Для этого он избрал Хак Джа Хан. Хун Сун Э, мать Хак Джа Хан и Хак Джа Хан понимали это очень хорошо и 

обещали Истинному Отцу исполнить свою миссию по объединению с 6 Мариями. Отец сделал Мать Хан 

центральной женщиной среди 6 Марий. Позднее всем этим 6-и Мариям Истинный Отец дал духовное 

благословение. Мать Хан никоим образом не могла не знать этого. И когда мы смотрим на эти фото я 

уверена, некоторые из вас увидели, что первое фото очень известное, я взяла его из интернета. Из-за того, 

что женщина слева - это Ван Бок Че. Ван Бок Че - это женщина сверху слева, она на деле была профессором 

университета Ихва. 

 

Она могла говорить по-английски, она считалась элитой из элиты семьи. Итак, она хорошо образована. Также 

вы можете видеть, я раньше уже объясняла, что Мать Хан и Вон Бок Че символизировали отношения матери 

и дочери, поэтому Истинный Отец символически поставил её слева от себя. 

Итак, Вон Бок Че переводила речь Отца, когда Отец впервые приехал в Америку. И есть фото, Мать Хан 

сфотографировалась с Сун Хва Че. 

Она знала всех этих женщин, и она также обещала, что сможет принять всех этих шесть Марий. Хорошо. 

Один из частых вопросов, как насчёт Сэмми Пака, так? Сэмми Пак - это сын Сун Хва Че, на фото она справа 

посередине, с короткими волосами. Сын Сун Хва Че родился в январе 1966. Это было уже после брака с 

Матерью Хан в 1960. 

Истинный Отец получил благословение с Матерью Хан в 1960 году, и далее Самуил Пак родился в 1966. Это 

означает, что этого сына, Самуила Пака, он родил вне брака. Это часто упоминают. Самуил Пак родился в 



1996, нет не в 1996, а в 1966 году, в январе. Итак, он родился между Ин Джин Ним и Хын Джин Нимом. Хын 

Джин Ним родился в октябре 1966 года, а Самуил Пак родился в январе 1966 года. Итак, есть разрыв. Как мы 

обсуждали на предыдущем слайде, Мать Хан уже знала о шести Мариях, и если бы она не выполнила 

миссию продолжения рода как Истинная Мать, то женщины из 6 Марий могли продолжить миссию. 

Соответственно, это мои догадки, я полагаю, что где-то в 1966 году, который был годом рождения Самуила 

Пака Мать Хан отказалась от своей миссии или она показала что-то подобное. Вы можете подумать: «О, ты 

слишком на стороне Истинного Отца», но вы знаете, мне неизвестно, я не понимаю, как объяснить это. Я вам 

говорю очень честно. И я знаю, что у Истинного Отца была миссия иметь 6 Марий, и я верю, у Истинного Отца 

была провиденциальная причина иметь 6 Марий, но я не знаю, как объяснить существование Самуила Пака.  

Однако, в свете недавних комментариев Матери Хан… Когда мы слышим комментарии Матери Хан, я не 

думаю, что сказанное мною такая уж невероятная идея. 

Так как Мать Хан сказала, что она знала, что она единородная дочь с самого момента своего Благословения 

в 1960 году. Так, в момент брака ей было лишь 17 лет, но она знала Божественный Принцип и знала Библию. 

И она знала о том факте, что была единородной дочерью. Я к тому, что не я это выдумала, это вышло из её 

уст, верно? И вот, из-за всего этого мы не можем полностью исключить вероятность того, что она сказала 

Истинному Отцу, сказала или намекнула ему: «Я - та, кто тебя спасает».  

Если у вас была возможность лично пообщаться с Истинным Отцом, то вы быстро бы поняли. Вы знаете, 

духовная чувствительность Истинного Отца необычайная. Когда Отец видит вас, он реально может сказать, 

о чём вы думаете. И у меня лично было несколько подобных опытов. 

Однажды, я была, мы были в Нигерии, и Истинный Отец… Нигерия, я думаю это было в 2010-2011 году. Отец 

проезжал с туром по всему миру, и он сказал, что это может быть последний раз, когда он посещает эти 

страны. И он приехал в Нигерию. И все, около 500 человек собрались. И это Африка, и всё так дорого. И вот 

до 12 мы должны освободить отель, иначе все там собравшиеся должны будут платить дополнительно 

деньги, и далее Отцу нужно было ехать на самолёт. Самолёт Истинного Отца должен был отлетать, и все эти 

сложности. И все лидеры под Отцом один за одним подходили к Отцу: «Отец, мы должны ехать, 30 минут». 

Отец: «Нет», а затем Отец гнал их прочь. И затем немного позже другой лидер шёл к Отцу: «Нам очень, очень 

нужно ехать через 15 минут». И вот уже 5 минут, и последнее оружие, последнее священное оружие был 

Второй Царь. Второй Царь поднялся: «Отец, нам очень, очень нужно идти», и Отец сказал: «Ты - сын 

бисквитный!» и затем отвесил ему пощёчину, а Второй Царь типа «Ооо, хорошо...» Было похоже на то, что 

он, он не знал, что делать. И далее Истинный Отец вызвал меня вверх, на подиум и затем ударил по щеке и 

меня тоже: «Ён А, ты тоже выходи!» и пощёчина. Я была настолько удивлена: «Что я-то сделала?» Я была 

так, так рассержена. Сперва я просто остолбенела, не знала, что и подумать об этом. Только: «Хорошо», всё 

о чём я думала это, что не могу заплакать перед этими 500 людьми, невозможно. И это всё, что пришло в 

голову… Всё было не так плохо, но я была так шокирована в моем сердце «Отец сделал со мной такое, когда 

я ничего не сделала». И далее всё заняло… Так или иначе Отец… через пять минут он закруглился. И затем 

Отец сказал: «Я не знаю, вернусь ли ещё, вернусь ли в эту африканскую страну в моём физическом теле. 

Поэтому я хотел отдать всё, что у меня есть, этим братьям и сёстрам».  

Вот что он сказал, но… в то время я не могла слышать, что он говорил. Я могла думать лишь о том факте, что 

он только что ударил меня. Всё о чём я могла думать… Хорошо. Это было где-то в часу езды от отеля, то место 

где происходило событие и затем аэропорт, и я притворялась, что сплю, знаете, я не хотела говорить ни с 

кем, если бы такое случилось, я могла бы сказать что-то плохое, поэтому я притворилась спящей, и мы вошли 

в самолёт, а самолёт был настолько маленький, что Отцу по дороге в туалет нужно было пройти мимо моего 

кресла, так что у меня не было возможности плакать там, правильно? Он мог увидеть меня. И я такая: 

«Плакать нельзя». «Плакать нельзя», у меня был айпад тогда, и я там занималась штукой типа Фруктовый 

Ниньзя. Даже сама не знаю, что там было. В первый раз в своей жизни семь часов подряд я клац, клац, клац. 

Я не могла повернуть голову, позднее знаете, у меня так болела рука, что я больше не могла это делать, и 

время было заправлять самолёт, и мы сели на острове. Думаю, это был остров. Самолёт приземлился, и 

далее Истинный Отец вышел, а затем Второй Царь вышел с Истинным Отцом. Истинный Отец был такой 



типа… в то же время мой муж был типа всё прекрасно, счастливый бодрячок. Он служил Отцу, служил ему, 

встречался с VIP, с Истинным Отцом, и всё такое. А я была рассержена также и на моего мужа. И вот Отец 

выходит, и мой муж помогает Отцу: «О, Истинный Отец, ты всё такой же сильный, когда ты ударил меня по 

щеке, так сильно!» А я про себя думала: «Что это за муж такой!» Знаете, он не утешает свою жену, 

получившую такой удар. Это мой муж, а Отец тоже счастлив: «Да, да, я ещё такой сильный!" 

Настроение у Отца совершенно поменялось, он был так счастлив. Потом мы зашли в какую-то маленькую 

зону отдыха, и женщина, прислуживающая Отцу сказала ему, так как Отцу казалось стало лучше, «Знаете что, 

даже в обычной семье, знаете, иногда отцы ударяют своих сыновей, но они никогда не бьют свою невестку. 

Это было немного, вы знаете…» 

И такое человек сказал Отцу. А я: почему она говорит такое, нет, нет… Я короче хотела остановить её и потом, 

я знаю, что это может звучать безумно. Но когда Отец сказал, что он сказал после слов прислуживающей 

сестры, это реально изменило меня, мой мир из ада на небеса. Вы знаете, Отец сказал: «Я никогда не бил 

свою невестку, я ударил свою дочь», вот что он сказал. Я знаю, это немного, но это значило так много для 

меня. Вау! Он относится ко мне как к своей дочери. Хорошо, я достаточно долго носила это в себе… 

Хорошо, мне лучше теперь, хорошо. Отец считает меня дочерью, это хорошо, это хорошо. Мне стало лучше, 

и вот через пару дней мы приземлились в Джонаго, в Лас Вегасе. И вот я там убиралась в зале ХДХ и Отец 

выходит из комнаты. А было это через пару дней после инцидента, после всего этого и я просто убиралась, 

и знаете: «Отец, вы пришли», и затем я подала стул и Отец сказал… 

Отец просто посмотрел на меня, а я вот так, и Отец сказал: «Ты знаешь, ты не должна держать зла на меня 

за то, что я тебя ударил, я посчитал тебя дочерью, поэтому сделал то что сделал, ты знаешь это, так?» и я 

сказала: «Да, конечно я знаю», он сказал «не держи на меня зла. Хорошо?» И далее я: «Да, я не буду», и 

знаете, после этой короткой встречи с Отцом я возвратилась в свою комнату, и поняла: Я всё ещё думала, 

что всё нормально, но в реальности я таила небольшую обиду, типа: «как он мог такое сделать…» В 

действительности, у меня всё ещё было это, даже бессознательно, но Отец мог это видеть, Отец указал на 

это и он напомнил мне. 

Много раз, когда мы со Вторым Царём прислуживали Истинному Отцу нам приходилось быть совершенно в 

отрыве от наших детей где-то два с половиной года. Я не могла увидеть своих детей. У меня пятеро детей, у 

нас пятеро детей, и они всё ещё так молоды. Это причиняло мне большую боль. Я часто была: «О, когда я 

увижу своих детей?», я плакала в сердце. И тогда Истинный Отец, когда мне становилось очень трудно в 

моей борьбе между Отцом и моими детьми, когда борьба становилась сильной, Отец всегда выводил меня 

давать тестемонию «Жизнь служения Истинному Отцу». Вот так мне приходилось давать тестемонию перед 

людьми, и так Отец напоминал мне почему я здесь. У меня есть так много опытов, когда Отец мог в 

действительности читать сердца людей… Вы знаете известную историю про Мать Кан. Она думала: Сегодня 

последний день, я собираюсь бросить эту Церковь Объединения, я хочу бросить её. И вот Истинный Отец 

читал её душу и спрашивал: «О чём ты думала, проходя рядом с этим деревом?» 

И Отец, вы знаете, указывал ей, он мог читать у неё на лбу. И вот, один брат рассказал мне об этом, Хун Сан 

Ним сказал мне. Многие, когда Отец был жив, многие профессора и известные люди приходили, садились 

перед Отцом. И вот знаете, они просто цепенели перед Отцом. Они не могли ничего сказать. Вы знаете, они 

хорошо умеют сказать. Они престижные, к ним всегда относятся хорошо куда бы они ни пошли, ну вы знаете. 

Но перед Отцом они ничего не могли сказать, вот так. Они закрывали рты и просто сидели перед ним с 

опущенной головой. Причина, по которой Хун Сун Ним сказал это в том, что всякий раз встречаясь с людьми, 

они все такие из себя, заносчивые, а Отец реально мог видеть их грех и потом указывал какому-то человеку, 

говорил: «Ты совершил прелюбодеяние». И в действительности он мог рассказать всю историю по этому 

случаю. 

И все потом: «Вау, как ему это известно?» Только очень близкие друзья это знают. И потом, у них тоже есть 

грехи, поэтому они просто закрывали свои рты. 



Возвращаясь к моей первоначальной теме, я хочу сказать вам, если Мать Хан реально думала, что она 

единородная дочь, что она всё сделала, что именно она спасла Истинного Отца с самого начала, 

Благословения Агнца, бракосочетания Агнца, то Отец никоим образом не мог не знать об этом, и наказал 

это. Итак, я говорю вам ещё раз, что это мои догадки, я не лгу об этом, но знаете, зная Отца, если бы Отец, 

будь у Матери Хан такие мысли или намёки на такие мысли, Истинный Отец мог передумать, чтобы она была 

лишь одной из 6 Марий, а не центром. Всё это моё объяснение, вы можете принять его или отвергнуть, но 

так я вижу дело Самуила Пака. И я верю, что после 1966 года Мать Хан действительно осознала: «Вау, у Отца 

будут другие дети не от меня, а от шести Марий, если я не буду жить так, оставаясь верной Истинному Отцу». 

И тогда Мать Хан решилась иметь 12 детей и далее… дала обет абсолютной веры Истинному Отцу, и 

Истинный Отец простил её. Так я вижу. И вы знаете, некоторые люди спрашивают почему, если эти сыновья 

были так важны, зачем отсылать Самуила Пака в семью Пой Пака? Они спрашивают об этом, но я верю, что 

Самуил Пак был послан в семью Пой Пака Матерью Хан, не Отцом, так как если посмотреть на предыдущих 

сыновей, он старался держать их у себя под крылом, он не посылал никого в другую семью, но в случае 

Самуила Пака, не Истинный Отец, а Мать Хан отослала его в семью Пой Пака. 

Была ли Мать Хан подростком, когда была благословлена с Истинным Отцом? Это простой вопрос, 

некоторые задают его и обвиняют Отца, что у него был секс с подростком, но это также должно быть 

объяснено в плане той ситуации, что была в Корее в 1950-х и 1960-х годах. Для кореянок было нередким 

вступление в брак в очень раннем возрасте. Один из примеров - моя бабушка по материнской линии 

вступила в брак, когда ей было 17, сейчас ей почти 90 лет. 

По словам моей матери, она хотела избежать попадания в сексуальное рабство в японскую армию. Поэтому 

в те времена многие женщины вступали в брак рано, и возраст 17 лет считался взрослым в те времена, в 

тогдашней ситуации Кореи. 

Следующий момент. Если Мать Хан не справилась со своей миссией, то что сказать про её сыновей? Можно 

прочесть?  

«Хотя Мать Хан провалила свою миссию, Истинный Отец исполнил свою провиденциальную миссию как 

победный Царь Царей. Истинный Отец помазал своего наследника, Хёнг Джина, в 2008 и провозгласил 

единство Каина и Авеля на «Регистрационной Церемонии Четырёх Измерений» 5 июня 2012 года».  

Истинный Отец, вы знаете, провозгласил, что он исполнил всё и затем Истинный Отец провозгласил единство 

Каина и Авеля, своего наследника и преемника. Как объясняет Божественный Принцип, если бы пала только 

Ева, процесс восстановления был бы гораздо быстрее. Провал Матери Хан не повлиял ни на победу 

Истинного Отца как Второго Пришествия, ни на наследование, ни на преемственность, но он может немного 

замедлить процесс прихода Чхон Иль Гук. 

Итак, заключение. Трагическая ошибка Хак Джа Хан и провиденциальных женщин. Мессия наделён миссией 

восстановить на земле Божье родословие. Сатана знал про эту провиденциальную миссию и использовал 

все оружие, чтобы атаковать и разрушить миссию Истинного Отца, искушая Мать Хан. В основном из-за того, 

что Мать Хан не могла принять свою роль как главной невесты Христа. Она нарушила обещание абсолютной 

любви к Господу и не могла принять того, что провидение 6 Марий было необходимым условием по 

требованию Бога. 

Мы наблюдали провалы провиденциальных женщин в истории, включая Мать Хан. Они нарушили свой обет 

абсолютной любви к Господу и не смогли выполнить свои 5% ответственности.  

Итак, номер три, доказательство того, что Шесть Марий - это свидетельство абсолютного послушания 

Истинного Отца Богу - это тестемония самого Истинного Отца. Можешь прочесть? 

«В 1980-м году Преподобный Мун выступал перед братьями и сёстрами в своём доме в Ист Гарден, в 

ответ на обвинения со стороны Вашингтон Пост в сексуальных непристойностях. 

В своей речи он перед всеми распростёр правую и левую руки в разные стороны в форме креста и указал 

на свой репродуктивный орган. Он сказал: «Я знал глубокое горе и боль Божьего сердца из-за 



грехопадения на протяжении всей истории человечества. Вы думаете, я, знавший глубокую печаль Бога, 

имел 6 Марий потому что не мог контролировать свои сексуальные желания? Я нёс крест любви»».  

Да, в 1980-х Церковь Объединения увеличивалась, и к церкви присоединилось много молодых людей. Левая 

газета Вашингтон Пост сделала в реальности полную, большую статью о Шести Мариях. 

На самом деле Истинный Отец сам попросил братьев и сестёр прийти в Ист Гарден и дал объяснения про 

Шесть Марий в этом духе. Вы знаете, Истинный Отец сказал: я делал это не из-за своей похоти и не по своему 

собственному желанию. Я сделал это потому что должен был исполнить процесс восстановления всей 

истории человечества. Это было прямым объяснением от Отца. Так что я хочу, чтобы вы подумали об этом. 

Хорошо, мы здесь уже полтора часа, нет, не полтора часа, один час 10 минут, давайте прервёмся, следующая 

половина лекции через 5 минут. 

Давайте начнём. На каком языке... Хорошо, номер один, номер один, английский. Я нажала нужную кнопку. 

Тогда начнём, начнём вторую половину лекции. 

Является ли Преподобный Мун сексоголиком или Вторым Пришествием. Четвёртое доказательство 

абсолютного послушания Истинного Отца Богу, которое я представлю - это свидетельства близких учеников, 

рассказы близких учеников. Итак, вот тестемония Михо Панзер, личного ассистента Преподобного Муна в 

течении 10 лет. Можно прочесть? 

«С 1976 по 1986 год Михо служила Истинному Отцу и Матери Хан как их личный слуга в Ист Гарден, их 

первой резиденции в Америке. Михо была массажистом, регулярно делая массаж г-ну и г-же Мун, а также 

занимаясь уборкой, готовкой, стиркой, организацией и т.д. 

Она свидетельствует, что никогда не чувствовала от Истинного Отца ни малейшего сексуального намёка».  

 

Следующая тестемония Ён А Мун. Моя собственная, можно прочесть. 

«Как самая молодая из невесток Истинного Отца, Ён А Ним жила в смежной комнате с Истинным Отцом 

с 1997 по 2002 годы. Не было никаких признаков странных или необычных ситуаций в плане женщин. 

С 2010 по 2012 Хёнг Джин и Ён А Мун путешествовали с Истинным Отцом, поддерживая его 

международную миссионерскую работу в Африке, Европе, США и Корее. Всё это время, за исключением 

времени сна и туалета, они проводили всё своё время с Истинным Отцом. Их график был графиком 

Истинных Родителей. И вновь, она свидетельствует, что Истинный Отец относился к ней и ко всем 

контактирующим с ним женщинам как к дочерям. Не было никаких признаков неправильного поведения 

в сексуальном плане».  



 

Да, я жила в комнате рядом с комнатой Истинных Родителей пять лет с двумя детьми, Шин Палем и Шин 

Маном. Это было большой нервотрёпкой, так как если дети немного плакали, а они приходили… Вы знаете, 

я никак не могла допустить, чтобы они плакали, поэтому я всегда держала их на руках. Мне это запомнилось, 

и вот Истинный Отец много раз навещал комнату мою и детей, Второго Царя и он играл с маленьким 

Томасом и железной дорогой. Они играли вместе, мои дети и Истинный Отец играли вместе. Итак, это моя 

тестемония. 

И далее, третий рассказ, это рассказ Санг Су Ли, можно прочесть? 

«Санг Су Ли был главой команды телохранителей в падшем Чон Джон Гуне. После аварии вертолёта 

Истинного Отца в 2008 году, его способность двигаться уменьшилась. Ли была дана ответственность 

лично сопровождать Отца, помогая ему вставать, ходить и т.д. Он был близок к Отцу и был рядом с ним в 

последние моменты жизни на земле».  

 

Фото справа - это инцидент с крушением вертолёта в 2008 году. Санг Су Ли был в вертолёте и он сидел прямо 

за Истинным Отцом. Так что он был очень близок к Истинному Отцу, он мог наблюдать Истинного Отца 

напрямую. Иногда даже во время сна. Такого рода человек. Давайте обратимся к его тестемонии. 

«Когда я близко служил Истинному Отцу во дворце, у меня был ужин с кем-то не из церкви. И он 

рассказывал историю о Шести Мариях Истинного Отца и его запутанных отношениях с женщинами до и 

после Святого Бракосочетания. Я не мог выслушивать всё это и хотел уйти. И хотя я пытался объяснить, 

что Истинный Отец не такой человек, он не хотел слушать и продолжал говорить. Вероятно, рассказывая 

всё это, он пытался облегчить бремя у себя на сердце. Я сказал ему остановиться, но он продолжал, не 

притрагиваясь к еде. В итоге у меня остались сложные мысли, и я не мог вытрясти их из своей головы. 

Через несколько дней Истинный Отец заметил груз у меня на сердце и тихо заговорил со мной, когда я 

был один. Наверняка, он думал, что это бремя будет семенем неверия, если о нём вовремя не 

позаботиться. Он реально удивил меня. Как он мог видеть сквозь те трудности, что были у меня на 

сердце? Когда Отец заговорил, я был благодарен, но отчасти испуган. Он сказал: «Ты думаешь, я ношу эту 

рвань из-за того, что не могу контролировать свою похоть, в то время как обещал спасти человечество? 

Чтобы дать тебе новую одежду, я готов нацепить на себя все вонючие тряпки. Как первый совершенный 

жених человечества, ради спасения всех невест, я очищал их через искупление в согласии с Божьим 



учением и приказом. Я сделал так, чтобы прекратить подобную историю кровосмешения, зная, что мир 

не поймёт этого». 

Если я расскажу тебе эту историю, ты не сможешь смотреть Истинному Отцу в лицо, так как ты, как мой 

ребёнок, будешь чувствовать глубокое сожаление. Но я вижу тень в твоём сердце, поэтому я обращаюсь 

к тебе. Не суди предвзято Отца просто потому что он молчит. Всё потому, что я люблю тебя. Я не говорю 

тебе намеренно, чтобы ты сильно не переживал за меня. Я никогда не скрывал Небесное Провидение из 

стыда. Истинный Отец будет рад надеть на себя вонючие тряпки, если это ради его детей. Теперь, когда 

всё тряпьё отобрано, вы должны стать абсолютными супружескими парами с центром на абсолютном 

сексе и стать почтительными детьми, которые установят абсолютную семью. Таково последнее 

требование Истинного Отца». 

Да, это тестемонии его ближайших учеников о том, кто такой Истинный Отец в реальности.  

Хочется задать вопрос: действительно ли возможно для человека преодолеть сексуальное желание и отдать 

себя на крест любви ради провидения Бога? Может ли человек быть таким бескорыстным и добрым? Мы 

слышали про объяснение о Шести Мариях и всё такое, но можно ли доверять человеку настолько? Может 

ли человек быть настолько бескорыстным, возможно ли это? Давайте поищем ответы в Библии. 

Пятое доказательство того, что 6 Марий являются свидетельством абсолютного послушания Богу – это 

библейские доказательства. Давайте посмотрим. В Библии мы видим много примеров сексуального 

беспорядка. Вы можете сказать, возможно Содом и Гоморра могут быть примером сексуального 

беспорядка, но мы видим это у Авраама и Исаака, давайте посмотрим. 

«Авраам получил материальное благословение, отослав свою жену Сарру другому мужчине» (Быт.12:10-

20, 13:2, 20:1-18).  

Он дважды отсылал свою жену двум различным мужчинам. Двум мужчинам при власти, один фараон, а 

другой тоже очень богатый мужчина. И странная вещь, через это он получил материальное благословение. 

Я понимаю, что материальное благословение не всегда равно духовному благословению. Но в Ветхом завете 

материальное благословение на деле символизировало духовное благословение, в этом контексте мы 

рассматриваем факт, что он получил материальное благословение. После как кажется очень распутного 

действа - отослать свою жену другому мужчине, он был благословлён и даже немного больше. Можно 

прочесть? 

«Исаак послал свою жену Ревеку царю Авимелеху  (Быт. 26:7-13). Почему? Это было ради восстановления 

процесса в Эдемском саду, когда архангел забрал Еву у Адама».  

Многие христианские пасторы пытаются объяснить посылку Исааком и до этого Авраамом своих жён 

различным мужчинам, когда они в реальности были в браке, сказав: это моя сестра и тому подобное: «О, 

Исаак научился такому плохому поведению у своего отца, поэтому он сделал то, что сделал».  

Но знаете, Истинный Отец объяснял по-другому. Истинный Отец объяснял, что это был процесс 

восстановления случившегося в Эдемском саду. Из-за того, что архангел сперва забрал Еву, чтобы 

восстановить этот процесс Авраам и Исаак на стороне Бога должны были послать своих жён архангелу и 

забрать их в доверии Богу, что Бог отошлёт эту женщину от архангела обратно. И эти доверительные 

отношения между Богом и человеком на положении Адама, то есть Авраамом и Исааком, делали процесс 

восстановления возможным. 

Истинный Отец говорил нам и про другой пример сексуального беспорядка в Библии. История Фамари в 

Бытии 38. Бытие, последняя часть Бытия про Иосифа. Правильно? Как Иосиф стал рабом, каким он был 

удивительным, о его рабстве, о том и другом, и вот внезапно это продолжение истории Иосифа, и тут 

внезапно, в Бытии 38 Бам, выходит история о Фамари, выходит история Иуды, кажется очень не в тему, эта 

история вставлена с середину истории Иосифа. История повествует о следующем: 



Иуда, четвёртый сын Иакова. Иакова, который с Исавом, правильно? Исав и Иаков сыновья Исаака. И далее, 

у Иакова было сколько сыновей? Двенадцать, правильно 12 сыновей. И одна дочь, правильно? Дина. Дина 

звали его дочь, правильно? 

Он знал своих дочерей. Нет, нет, давайте не допускать путаницы. Четвёртый сын Иакова – Иуда. И вот этот 

Иуда имел трёх сыновей, Ир, Онан и Шелла. Три сына. Фамарь в действительности была замужем за первым 

сыном Иуды, Иром. Так, она вышла замуж, и неким образом поведение Ира во время зачатия было таким, 

что не доставляло счастья Богу. Поэтому первый сын умер. Бог поразил его, и он умер, и то же самое 

случилось со вторым сыном, Онаном. Когда у них были сексуальные отношения, Бог не был счастлив видеть 

это, поэтому второй сын умер. Да, он изливал семя на землю, спасибо. Он умер, и вот Иуда был в глубоком 

горе и думал: «Если мой младший сын вступит в отношения с моей невесткой, проклятой невесткой, 

Фамарью, то и он может умереть. И он... ему не понравилась идея в традиции Ближнего Востока. У них была 

такая традиция, что если первый сын умирает, род первого сына должен быть продолжен вторым сыном, 

через сексуальные отношения второго сына с женой первого сына. Вот то, что здесь происходило. Итак, 

Фамарь была в курсе всего этого. И когда Иуда сказал: я знаю, но мой третий сын, Шелла, ещё так молод, 

возвращайся домой, к своему отцу и жди там, когда мой сын Шелла подрастёт, и тогда я дам тебе знать. Я 

позову тебя назад, но она ждала и ждала, а Иуда так и не звал её обратно. И что ей оставалось делать? Об 

этом говорится в Бытии 38. Она переоделась проституткой, вы видите на картинке, она спрятала своё лицо, 

и когда подошёл Иуда... Он приходил что-то делать на своей земле, она переоделась проституткой и 

переспала с Иудой, и забеременела. Она спросила Иуду, если кто спросит, можешь дать мне какой-то 

подарок или знак, что у меня была ночь с тобой, и вот Иуда отдаёт какой-то посох, насколько помню и далее 

символ, представлявший его род, что-то подобное.  

И позднее, вы знаете, она была вдовою и вот её чрево начало увеличиваться. Если она была вдовой и 

переспала с кем-то ещё помимо его родословия, рода Иуды, за такой позор надлежало забить камнями до 

смерти. Такой была ситуация в те времена. И вот она, Иуда призвал её: «С кем ты переспала, как ты 

забеременела?» И тогда она показала знак и посох, которые он ей дал. И он узнал: «О, это же был я. Этот 

мужчина, который..» Хорошо, не буду говорить. «Хорошо, тот плохой человек это я». Такой поворот истории. 

Но интересное дело, этот дикий случай... У меня есть книга «Изучение Библии в приложении к вере», такая 

вот. И в этой Библии есть, вы знаете, углублённое исследование этих библейских персонажей, и они говорят 

обо всём и обо всех в Библии, но почему-то они очень кстати пропустили Фамарь. Потому что так трудно 

объяснить историю с Фамарью, типа «что там такое происходит?» Для удобства они пропустили её, это очень 

противоречивый момент в христианстве, они не знают, как объяснить её. Но ещё более интересная вещь, 

что она становится одной из 5 женщин в генеалогии Иисуса у Матфея.  

Ясно, что она была благословлена больше, чем мы можем себе представить. Как может незначительная 

женщина во времена Бытия, стать одной из женщин, включённых, вы знаете, в генеалогию Иисуса. Это 

громадная вещь. Вы не можете ожидать большего благословения, чем это. И давайте послушаем, что 

говорит Истинный Отец. Истинный Отец сказал: «если вы сможете понять путь Фамари, вы можете понять 

мой жизненный путь». Для того, чтобы продолжить родословие Бога, Фамарь рисковала жизнью, честью и 

достоинством. Почему? Из-за того, что Ева отдала жизнь, чтобы дать плоть родословию сатаны в Эдемском 

саду. 

Итак, Истинный Отец сказал: «Тот, кто поймёт Фамарь, поймёт и меня». Это слова Истинного Отца. Итак, 

Истинный Отец говорит: «Я знаю, что сделанное ею в глазах светских людей было совершенно 

неправильным». Сделанное выглядело безумием, но с Божьей перспективы, она отбросила все, что имела 

и сфокусировалась только на продолжении Божьего родословия. Вот почему Фамарь - удивительная 

женщина. Если бы она провалила миссию, она была бы, знаете, её могли убить, и ей было бы нечего сказать, 

но она рискнула всем, своей жизнью, честью, достоинством, своими родителями, всем что только возможно. 

Думая лишь, она фокусировалась лишь на том, чтобы оставить на земле родословие Бога. Поэтому Истинный 

Отец сказал: «Если вы сможете понять Фамарь, вы поймёте меня». И вот мы видим пять верных, но 

развратных женщин в генеалогии Иисуса. Они упоминаются у Матфея в 1 главе, стихи с 1 по 17. Можно 

прочесть? 



«Итак, Матфея 1:1-17, Фамарь (Бытие 38), Раав (Иисус Навин 2:9-11), Вирсавия (2 Царств 11,12), Руфь (Руфь 

1-4), Мария (Лука 1:46,55)».  

 

Но эти пять женщин были благословлены Богом, и они ставили Божью заповедь и Его слова выше своих 

чести, репутации и жизни. Итак, это пять различных женщин. Из-за ограничений по времени, я пропущу 

детальное объяснение про них. Но вы знаете, мы слышали много всего про этих женщин. Как кажется, эти 

женщины сексуально… они совершили сексуальную безнравственность, но когда вы слышите их слова в 

Библии, это такое красивое поле веры, мы можем сказать, что они не ординарные женщины, но женщины 

по-настоящему наполненные верой.  

Мы прочитаем эти библейские строки, и посмотрим, что за женщинами они были.  

«Итак, Раав из Иисуса Навина 2:9-11. И сказала им: я знаю, что Господь отдал землю сию вам, ибо вы 

навели на нас ужас, и все жители земли сей пришли от вас в робость, ибо Господь Бог ваш есть Бог на 

небе вверху и на земле внизу.  

Мария, у Луки 1:47-55: «величит душа Моя Господа, и возрадовался дух Мой о Боге, Спасителе Моём»». 

Раав была проституткой в Иерихоне, в крепости Иерихона, и она стала шпионкой, пошла по сути против всего 

своего племени и помогла израильтянам. И далее Мария, она также забеременела во время помолвки. 

Помолвка в те времена считалась первым браком, технически, они были в браке. Просто называлось это 

помолвкой. Технически это был брак, поэтому если женщина забеременела во время помолвки, её могли 

забить камнями до смерти. В те времена это было очень радикальным делом. Это было кажется 

невообразимым делом, очень безнравственным поведением для женщины в то время, но несмотря на это 

они в действительности поставили Божье родословие выше своей жизни. 

И далее у Матфея 25, строки с 1 по 13: Один жених и десять невест. Пять невест вошли в комнату жениха 

ночью.  

 

Давайте прочтём этот отрывок: 

«Притча про 10 девственниц 



Тогда подобно будет Царство Небесное десяти девам, которые, взяв светильники свои, вышли навстречу 

жениху. Из них пять было мудрых и пять неразумных… Когда же пошли они покупать, пришел жених, и 

готовые вошли с ним на брачный пир, и двери затворились. Матфея 25:1-10».  

То есть было 10 девственниц и 5 из них не приготовили масла для ламп, а 5 из них приготовили, и тем, кто 

приготовил масло, жених открыл дверь и впустил их. Как вы видите, изображение этой сцены, жених 

очевидно представляет Иисуса, правильно, Христа. И далее пять девственниц вошли в комнату ночью с 

женихом. Хорошо, оставлю вас с вашим воображением. Как хотите, но если бы 10 женщин в реальности 

приготовили масло, то все эти десять женщин вошли бы в комнату жениха на ночь в медовый месяц.  

Итак, далее имеет ли Иисус миллион жён? Мы видим этот пример в католической церкви. В католической 

церкви монашки проходят особую церемонию, чтобы посвятить себя как девственницы, решившие отдать 

себя Иисусу в качестве невест. Монахини, проходящие через эту церемонию, верят, что они вступили в брак 

с Иисусом и носят обручальное кольцо, символизирующее преданность своему мужу Иисусу. Станут ли все 

они жёнами Иисуса по его возвращении? Тут есть о чём подумать, да? 

 

Бог не обязательно должен укладываться в наши моральные установки. Бог попросил Авраама пожертвовать 

своим сыном, Исааком, Бытие 22. Только подумайте, Бог во времена Моисея... Мы знаем, что Бог всё тот же 

в прошлом, настоящем и в будущем, так? Если всё так, раз уж Бог ненавидит принесение детей в жертву, 

Богу было ненавистно это ещё до закона Моисея, ведь Он сказал, что в вечности будет ненавидеть 

принесение ребёнка в жертву. Почему тогда Он спросил Авраама принести ребёнка в жертву? Его 

единственного сына, когда этот сын родился, Аврааму было 100 лет, так? Этот сын был настолько ценен, но 

Бог попросил Авраама сделать жертвоприношение. Да, мы знаем историю, что Исаак выжил, и там был 

ягнёнок, и принесли в жертву ягнёнка. Но тем не менее, тот факт, что Бог просит что-то, что иногда не 

укладывается в наши моральные рамки.  

Второе, пять женщин в роду Иисуса Христа, в его генеалогии. Как видите, эти женщины, я не объясняла о 

других женщинах, Раав, как проститутка, Руфь, как иностранка, она даже не израильская женщина, и 

Вирсавия.  

Вирсавия на самом деле знала. Она имела догадку, что муж её очень кстати исчез, она не была дурочкой, 

она скумекала, что царь Давид на самом деле, после сексуальных отношений с ней отослал её обратно, 

чтобы когда Урия вернётся с войны: иди и спи с ним, чтобы мой грех был покрыт, поэтому она догадывалась, 

что что-то происходит между царём Давидом и Урией, её мужем. Однако она увивалась рядом с царём 

Давидом, и далее, хотя она знала, что он фактически убийца её мужа… как она могла так поступить? Мы 

можем сказать: она нашла рыбку побольше, царя Давида. Да, кто-то может так сказать. Но интересно, что 

объяснение Отца про Вирсавию иное. Отец дал то же объяснение, что в случае с Фамарью, что она выбрала 

родословие царя, Божье родословие, поставив это выше личного горя и личных предпочтений, и чего бы то 

у неё ни было. Я не говорю, что Отец рекомендует это поведение кому бы то ни было, но ещё раз Отец 

объясняет, что таким был процесс восстановления того, что было в Эдемском саду. И далее, я объяснила про 

Марию, и что была за последняя женщина? Руфь. В случае с Фамарью мы объясняли её поведение, когда 

она имела секс со своим свёкром. И это, вы знаете, не считалось этическим в те времена тоже. 

Итак, мы можем видеть, что всем этим женщинам предстояло превзойти моральные рамки нашего текущего 

времени, тем более их времени. Итак, Божья воля вовсе не обязательно укладывается в наши моральные 

рамки. Библия раз за разом выдаёт нам истории, которые мы не можем объяснить с человеческой логики. 



Мы должны видеть в них процесс восстановления Эдемского сада. Тогда вы действительно можете понять 

то, что кажется понять невозможно. Истории типа историй этих пяти женщин и истории с 

жертвоприношением Авраама. Они могут быть поняты. 

Следующее доказательство, что 6 Марий есть свидетельство абсолютного послушания Истинного Отца Богу. 

Доказательство с перспективы миссии Мессии. Можно прочесть? 

«Иисус сказал фарисеям: «Ваш отец дьявол», Иоанна 8:44. 

Так как грехопадение было сексуальным, оно должно быть восстановлено путём противоположного 

секса. В процессе грехопадения люди приняли падшее родословие, следовательно, в процессе 

восстановления должны присутствовать условия, создающие физическое привитие человечества к 

родословию Христа». 

Иисус сказал про израильтян, они же верили, что они избранные люди, правильно? Знаете: «Мы не такие, 

как вы, ребята. Вы - моавитяне и хананеи, но мы отличаемся от всех вас, парни, мы избранный народ». Иисус 

же сказал им: Вы из родословия… ваш отец дьявол. По сути, вы - наследники родословия дьявола, это им 

говорил Иисус. 

И вот Христос приходит, чтобы восстановить это падшее родословие в Божье родословие. В построении 

Своего Царства Бог установит Своё родословие через абсолютный секс. И давайте послушаем о том, что он 

в точности собой представляет. Мы обычно думаем, что абсолютный секс - это концепция, противоположная 

свободному сексу. На деле это довольно далеко от реальности. Слова Отца.  

 «Абсолютный секс не является концепцией, противоположной свободному сексу.  

 Абсолютным сексом является секс, где Бог - абсолютный хозяин.  

 Абсолютный секс означает поддержание изначального идеала творения Бога, иными словами, 

Божьего родословия.  

 Пять женщин в родословии Иисуса отказались от морального стандарта мира (хотя сами они 

полностью не осознавали этого в то время) ради сохранения родословия Бога». 

Кто-то скажет, что Истинный Отец учил нас абсолютному сексу, но он разрушил стандарт абсолютного секса 

через провидение шести Марий. Однако, мы не должны видеть абсолютный секс глазами мира. Абсолютный 

секс - это секс, потерянный после сотворения, то есть это Божье родословие. В этом плане пять женщин в 

родословии Иисуса исполнили абсолютный секс. Разве не интересно? Восстановление включает в себя 

небесный сексуальный акт. Если коренная причина грехопадения - это падший сексуальный акт, то путь 

возвращения человечества к нашему изначальному состоянию до грехопадения лежит через небесный 

сексуальный акт.  

Итак, извините, по-корейски, у меня не было времени изменить это, но я объясню картинку. Если у нас есть 

изначальная душа… изначально созданные человеческие существа, но мы пали и унаследовали падшее, 

сатанинское родословие и стали детьми сатаны. И чтобы эти падшие человеческие существа, чтобы эти 

падшие люди стали восстановленными детьми, Мессия должен принести Божье родословие, привить нас и 

восстановить, сделать нас рождёнными заново в Божье родословие. И тогда мы можем быть в Божьем 

родословии. 

Итак, Мессия - тот, кто приносит человечеству Божье родословие. Практически через шесть Марий Отец 

восстановил все позиции женщин от дочери: дочь, истинная жена, истинная мать, истинная бабушка, 

истинная царица, и далее до уровня невесты Христа. Итак, провидение Шести Марий Истинного Отца - это 

процесс восстановления Божьего родословия, украденного в Эдемском саду. 

Поэтому мы не должны судить его с мирских стандартов. Этим путём проходит только вернувшийся Иисус. 

Чтобы восстановить родословие всех женщин в мире, Господу Второго Пришествия пришлось пройти путём 

провидения 6 Марий. Однако, то был путь следования только для вернувшегося Иисуса. Истинный Отец 

завершил этот процесс восстановления родословия. Повторять его не нужно. Основываясь на победном 



основании Истинного Отца как Господа Второго Пришествия, через 3-х дневную церемонию мы прививаемся 

к истинному оливковому дереву как к восстановленным Адаму и Еве в Эдемском саду. 

Второй Царь и я верим, что провидение 6 Марий было необходимым процессом для восстановления 

родословия Бога. Второй Царь также подчёркивает, что этот процесс не нуждается в повторении во втором 

поколении. Самому Второму Царю нет нужды повторять этот процесс. Истинный Отец уже завершил этот 

процесс. И мы очень благодарны, что он его завершил. И мы можем быть, вы знаете, частью Божьего 

родословия. 

Итак, этот вопрос часто возникает, и я хочу его вновь подчеркнуть. В Библии есть женщина, Мария из 

Вифании, это другая Мария, не Мать Мария, она из Вифании. И у неё было это алавастровое масло. И 

алавастровое масло настолько дорогое, что-то 4 унции стоят 30 тысяч долларов. 

Очень дорого, правда. Это как годовая зарплата простого рабочего. И вот Мария из Вифании разбила этот 

сосуд и поливала этим маслом. По одному из Евангелий она поливала Иисусу на голову, а в другом Евангелии 

сказано, что она поливала ему на ноги. Есть некоторые различия между Евангелиями, но Иоанн говорит, что 

место, где она поливала это масло была вечеря у Лазаря. 

Лазарь, извините, это который был мёртв, а затем Иисус через три дня вернул его к жизни после смерти, 

правильно? И все хотели увидеть Лазаря. Что там случилось, он правда ожил.. И там было много слухов. 

Лазарь был там, а Мария из Вифании была сестрой Лазаря. Она, знаете, была там, помогала на вечере и всё 

такое. И когда Иисус сидел, она подошла и встала над ним, вылила алавастровое масло ему на ноги и 

вытирала масло волосами головы. 

Такая вот ситуация, но только подумайте, достаточно странная сцена. Иисус не женат, Мария из Вифании не 

замужем, и куча народу вокруг на вечере. И вот она всем телом склонилась до земли и протирает это масло 

своими волосами, вещь очень необычная, так как в те времена мужчина и женщина в еврейском обществе 

были очень сильно разделены. 

Если только они не в браке, они не были вместе. И вот она делает это, я уверена, что это было достаточно 

дикое поведение, особенно 2000 лет назад в еврейском обществе. Но интересно, вы знаете, что Иисус сказал 

о ней очень интересно, Матфея 26:10 и 13. Он сказал, Иисус сказал им: «Что вы смущаете эту женщину?» Так 

как все ученики: «Ты знаешь, какое дорогое это масло? Мы должны продать его и затем помочь бедным…» 

И когда они сказали всё это, Иисус ответил: «Не надо, не смущайте её». И затем в стихе 13 он сказал: «истинно 

говорю вам, когда Евангелие это будет проповедуемо по миру, сделанное ею также будет рассказано в 

память о ней». 

Вот то, что сказал Иисус. И знаете, когда я думаю о Шести Мариях, на самом деле я думаю о ней, об этой 

Марии из Вифании, о ней. Так как она, знаете, она посвящена Иисусу, и даже ученики Иисуса не поняли, это 

было за день до вхождения Иисуса в храм, храм Иерусалима, за день до того, за день до Вербного 

Воскресенья это случилось. В то время ученики Иисуса не знали, что Иисус будет распят, хотя Иисус намекал 

об этом и тут и там. Но это пролетало мимо ушей, а они тем временем боролись кто сядет по правую сторону 

от Иисуса. Такая борьба за кресло и за статус. Куда ты идёшь? Могу ли я пойти туда же? Статус ученика, такой 

уровень учеников.  

Но знаете, эта женщина, Мария из Вифании, она знала, что делает, и она полила масло ему на ноги. Иисус в 

некоторых других Евангелиях говорит, что она в реальности оплакивала его погребение. Итак, она знала, что 

Иисус скоро умрёт. Иисус сказал, что никто из его учеников не знал об этом, но Мария из Вифании знала. 

И вот, когда я вижу этих Шесть Марий, знаете, они не глупые женщины. Я говорила вам, что одна из них была 

профессором Университета Ихва, и большинство из них выходцы из очень богатой и высокообразованной 

среды. Итак, перед ними все пути были открыты, так сказать. И быть одной из Шести Марий и принять 

духовное бракосочетание… Когда они участвовали в Божьем провидении, у них не было никаких мирских 

преимуществ, кроме как быть одной из 6 Марий. Но они участвовали, некоторые из них провалились 

некоторые продержались до конца. Но в конце, я верю, их отношение было как у Марии из Вифании. Они 



были готовы разбить сосуд с алавастровым маслом в $30.000. Всё нормально, Иисус приходит лишь раз. 

Такое было их отношение. 

Вот что я вам хотела сказать. И далее, доказательство седьмое, что Шесть Марий являются свидетельством 

абсолютного послушания Истинного Отца Богу - это отвод свидетельства Чон Хва Пака (автора книги 

Трагедия Шести Марий). 

Вы знаете, весь вопрос Шести Марий, даже имя Шесть Марий пришло из книги Чон Хва Пака «Трагедия 

Шести Марий». Я читала эту книгу на английском, я читала эту книгу на корейском. Она достаточно 

скандальная, она рисует Отца в очень интимных красках. Я не рекомендую читать её, но на самом деле он, 

Чон Хва Пак, в действительности он забрал назад всё сказанное в «Трагедии Шести Марий». И написал книгу 

«Моё извинение». 

Итак, вот что связано с Чон Хва Паком, автором «Трагедии Шести Марий». 

В феврале 1949 года Чон Хва Пак был засвидетельствован Истинным Отцом, будучи заключённым в тюрьме 

Хыннам. Освобождённый силами ООН в октябре 1950 Пак сломал ногу. Отец нёс его на спине и толкал на 

велосипеде всю дорогу до свободы в Южной Корее. 

На протяжении своей жизни он неоднократно уходил из церкви и присоединялся вновь. О чём книга: 

Преподобный Мун является сатаной и вероотступником. Он имел секс с многими женщинами, 

последовательницами, в том числе замужними и разрушил семьи. Об этом книга. И потом эта книга стала 

очень скандальной, и люди не знают, что он в действительности раскаялся и забрал назад свои утверждения 

из этой книги. 

 

И теперь посмотрим его мотивацию, мы послушаем. Вот он выдвинул обвинения, но послушаем истину о 

самом авторе. Тестемония Чон Хва Пака, он дал эту тестемонию после написания книги «Мои извинения», 

18 ноября 1995 года в церкви Токио. 

«Я знаю, что приближаюсь к концу моей жизни, поэтому я собрал всю свою смелость и написал «Мои 

извинения» как некую последнюю волю и завещание. Когда я писал «Трагедию Шести Марий», я чувствовал, 

что Преподобный Мун предал меня. Даже сама мысль о Преподобном Муне, даже во сне среди ночи, 

заставляла меня подпрыгнуть и желать снести ему голову топором. Из того факта, что я мог сказать нечто 

настолько несусветное, то есть упомянуть о возможности убить Господа Второго Пришествия следует, что я 

не слишком хорошо понимаю Принцип. Но моё сердце было наполнено одиночеством вместе с бедностью. 

Я чувствовал себя оставленным и преданным. Итак, я решил, что убью Преподобного Муна, а потом убью 

себя самого, и я отправился в Штаб квартиру Церкви с динамитом, который извлёк из мины. Когда я был в 

таком положении, господин Ом Дак Мун очень помог мне. В тот момент, когда я тонул в отчаянии, он 

представил мне свою младшую сестру. Это было перед началом благословений, но я совершил свою вторую 

ошибку после Кёнг джу. Однако я отказался понимать, что это были мои собственные ошибки. Вместо этого 

я чувствовал, что это был результат того, что Преподобный Мун оставил меня. Я чувствовал, что он заставляет 

меня предать Божью волю. Моё сердце было наполнено обидой на Преподобного Муна, за то, что он предал 

меня. Вдобавок, я был искушаем большой суммой денег, поэтому я написал книгу «Трагедия Шести Марий». 

Я вижу, что даже такой отступник как я тепло принимается вами, поэтому я раскаиваюсь и возвращаюсь к 

воле. Пусть есть японские члены, сделавшие зло перед Богом и совершившие отступничество, уверен, что 



никто не совершал худшего, чем я. Я могу засвидетельствовать с определённостью, что также как я смог 

возвратиться к Божьей воле, есть тёплая любовь Бога, которая позволит многим, кто присоединился и потом 

оставил церковь, далее совершив отступничество в Церкви Объединения Японии, вернуться. Посмотрите на 

меня, внимательно посмотрите мне в лицо. Мне 83 года, но я выгляжу молодым. Как только я освободился 

от враждебности, моё сердце наполнилось благодатью Божьей. Я никогда не был настолько счастлив. 

Истинная любовь сделала меня таким молодым».  

Это была тестемония господина Пака. Через его рассказ мы можем понять почему он написал книгу. Он был 

в несчастной ситуации, и кто-то предложил деньги. Такой была мотивация. Прошу прощения за такие слова, 

но мы можем видеть, что он был очень нестабильным человеком. Кажется, что он совершил ошибку, и 

говорит, что это было до благословения. Я совершил ошибку, поэтому это указывает в направлении, что он 

в действительности замешан в сексуальных ошибках. Я не знаю, но чувствую, что он сделал ошибку до 

благословения, и затем он порицает Истинного Отца за ошибки, совершённые им. Так что, когда мы видим 

такого рода вещи, можно подумать, что индивидуально он не здоров. 

И он в реальности не берёт ответственность на себя за свои промахи. Итак, тестемония господина Пака была 

на японском языке, а затем была переведена на английский, поэтому есть различия в словах, но в общем 

содержание одинаково. К сожалению, г-н Пак написал книгу «Мои извинения» и вновь покинул церковь, 

раскритиковал Истинного Отца снова и умер. 

Но мы можем ясно видеть в его рассказе как сильно он был счастлив, возвратившись под авторитет 

Истинного Отца и свидетельствуя об Истинном Отце как о Мессии и его Господе. Но, из-за того, что вы знаете, 

он был очень нестабильным как личность то, что случилось в конце очень трагично. Но в некоторые моменты 

его истинное сознание обращалось к нему и тогда он мог дать подобную тестемонию, и не так много людей 

знают, что он написал «Мои извинения» и про эту тестемонию перед братьями и сёстрами и некоторые 

говорят, что он стал очень обижен на Истинного Отца из-за того, что Отец решил близко работать с Бо Хи 

Паком вместо него.  

И далее, последнее доказательство того, что 6 Марий свидетельствуют об абсолютном послушании 

Истинного Отца Богу, восьмое доказательство – это характер Истинного Отца в гуще страданий. Вы наверное 

слышали как люди, знаете, говорят: все хорошие, у всех, всё хорошо, когда они в хорошей ситуации, но вы 

сможете истинно увидеть характер человека, когда он проходит через трудности и когда трудности на грани 

смерти, вы можете по-настоящему увидеть дно этого человека. Правильно? И вот Истинный Отец, когда мы 

видим его в гуще страданий, показывает свой настоящий характер. 

И я хочу подчеркнуть это. Истинный Отец, Преподобный Со Мен Мун в течении всех своих тюремных 

заключений демонстрировал характер подобный Христу. За всю его жизнь было 6 тюремных заключений.  

 

Мы можем прочесть, где он подвергался пыткам. 



«6 тюремных заключений Отца: 

1. Заключение в тюрьму и пытки под японским империализмом, в полицейском участке Кёнгидо на 4 

месяца (10.1944-2.1945) 

2. Заключение и пытки в тюрьме Кванджу, Северная Корея.  

3. Тюрьма Пхеньян Дедонг (100 дней). 

4. Концлагерь Хыннам. 

5. Тюрьма Содемун. 

6. Тюрьма Денбери.  

7. Авария вертолёта». 

Теперь я вспоминаю как один из моих сыновей, когда ему было 10 лет был так удивлён: «Мама, это правда, 

что Истинный Отец и правда бывал в тюрьме?» Он был так удивлён, потому что в его уме только преступники, 

плохие люди отправлялись в тюрьму, так?  

Нет, мы не хотим, чтобы наш сын оказался в тюрьме. Но в случае Отца попадание в тюрьму было другим 

делом. Знаете, в будущем вы ребята, станете отцами или матерями. Если ваши дети будут спрашивать про 

тюремные заключения Отца, я хочу, чтобы вы смогли вразумительно объяснить им.  

Вы знаете, Истинный Отец, когда мы видим тюрьмы с номер один до тюрьмы номер 4. Всё это тюрьмы 

Северной Кореи. 

Северная Корея ответственна за первое и второе. За первое, потому что японская… Первая в Южной Корее, 

простите, это было под японским правительством. Итак, японцы искали кто возглавлял движение 

независимости в Корее со стороны студентов. Они желали под пытками вызнать у Отца список имён. 

Поэтому Отец попал в тюремное заключение. 

И далее со второго номера, второе, третье, четвёртое было больше религиозным преследованием, так как 

Северная Корея как коммунистическая страна не имеет религиозной свободы. Вот почему его преследовали. 

И номер пять было в Южной Корее, в то время как он набирал число своих религиозных последователей и 

посвящённых людей. И правительство Южной Кореи и далее университет Ихва объединились в гонениях на 

Отца, утверждая, что он не пошёл служить в армию в военное время. Он не мог служить в армии, но его 

обвиняли за это, поэтому позднее он был освобождён как невиновный. То есть обвинения были ложными, 

и позднее он был освобождён как невиновный. Это было несправедливое обвинение. 

И про Денбери мы уже объясняли. Левые конгрессмены в правительстве Соединённых Штатов и левые 

группы СМИ порицали его за укрытие налогов. У Отца имелось мировое основание. И то, что его упекли в 

тюрьму за долг в 8000 долларов выглядело смехотворным. 

Вы знаете, это было явно религиозное преследование, вот почему многие христианские священники 

выступили против, это было явно несправедливое тюремное заключение Преподобного Муна. Поэтому 

множество христианских пасторов помогли в то время. Они видели в этом религиозные преследования, а не 

преступление. 

Эти фотографии заслуга... Сенкчуари в Пусане. я взяла их с их Youtube канала. 

Отец шесть раз был несправедливо заключён в тюрьму, и когда мы думаем о концлагере. Отец выжил в 

концентрационном лагере и далее наше мышление на том и останавливается… Конечно, Отец выжил бы. И 

мышление там и останавливается. Вы знаете, Виктор Франко, который был в нацистком концлагере 

рассматривает немного с другой перспективы подобные же переживания. Так как он в реальности был 

жертвой нацисткого концлагеря. Примерно в то время, когда Истинный Отец отправился в тюрьму Хыннам. 

Разница там пару лет, так что нацисткий концентрационный лагерь был подобен аду при жизни. Где у всех 

сокамерников отняты любые человеческие права и нет никакого человеческого достоинства. Смотреть как 

люди перед тобой умирают и не сойти с ума. Они могли сказать, что этого человека заберут и убьют, но 

сегодня они вместе смеялись, и вам должно быть всё нормально по этому поводу. 



Хорошо, в следующий день это могу быть я, но тоже будет все в порядке по этому поводу. Не только труд и 

страдания трудны сами по себе, но громадная пытка душевная. И выжившие в концентрационном лагере 

обычно делятся на две различные группы. Итак, даже если они выжили в концлагере, жизнь не такая 

простая. Мы думаем: «Их освободили из концлагеря, у них должно быть всё прекрасно», правильно? Жили 

в аду, поэтому после выхода у них всё должно быть прекрасно, но это далеко от истины. Он говорит: одна 

группа, это хорошая группа, я предполагаю. Практикующие благодарность до конца своей жизни. И кажется, 

они живут достаточно спокойной жизнью в современности. Вторая группа страдает от навязчивых 

воспоминаний пережитого ими ада. Поэтому, хотя они и вышли, из-за воспоминаний и посттравматического 

синдрома они не могут вести свою обычную жизнь. И эти люди показывают, что из-за того, что они пережили 

худшее, что другой человек может им сделать… даже случайный прохожий, человек может выглядеть 

вполне нормально. Но люди, которые были палачами в концлагере для евреев тоже выглядели 

нормальными, но они могли сотворить страшное зло в отношении меня… Когда выживший из концлагеря 

видит нормальных людей… Они просто не могут вести нормальную жизнь, так как всё вокруг них 

провоцирует их, это своего рода посттравматический синдром и иногда, хотя даже они выжили в 

концентрационном лагере, они совершают самоубийство. 

Однако каков характер Истинного Отца на протяжении всех этих заключений? Отец демонстрировал Божий 

характер среди этого воплощения страданий, включая одно из самых суровых мест. Царь говорил об этом 

на недавней службе, он подчёркивал как в тюрьме Хыннам Отец три раза был убит под пытками, но смог 

воскреснуть и затем молился за человека, который его пытал. В итоге этот человек вернулся к Богу. Было 

время, когда он отверг Бога. Но после того как он услышал, этот палач услышал, как Истинный Отец молится 

за него, он смог вернуться назад к Богу и отвергнуть коммунизм. 

 

Об этом говорит не только наша церковь, но также один из сокамерников Истинного Отца в тюрьме Хыннам, 

он не является братом из нашей церкви, но он написал свою автобиографию «По дороге в Сеул». Он написал 

об Истинном Отце. 

 

И вот «По дороге в Сеул», в этой книге Инхо Ким написал о бескорыстной любви Истинного Отца, его 

желании служить другим в концентрационном лагере Хыннам, он говорит, что Истинный Отец 



демонстрировал поведение достойное святого даже среди этого ада на земле. И такие рассказы не только о 

тюрьме Хыннам.  

Мы слышим подобные свидетельства также от людей из Денбери. Второй Царь помнит, как в его молодости 

один брат, похожий на итальянского мафиози, часто заходил в Ист Гарден, и говорил: «Я был в Денбери с 

Истинным Отцом, и Истинный Отец меня свидетельствовал». И потом он обычно рассказывал об Истинном 

Отце, каким он был примером в Денбери. Это по-настоящему показывает, каким человеком был Истинный 

Отец, когда проходил через самое дно из дна страданий. Истинный Отец всё равно демонстрировал, что 

способен, знаете, не только позаботиться о себе, но действительно служить другим людям. Так мы можем 

видеть истинный характер Истинного Отца и каким человеком он является. 

И также перед тем как Истинный Отец отправился в тюрьму Денбери, Истинный Отец сказал братьям и 

сёстрам «Я невиновен. Я сказал, что не сделал ничего неправильного. Я могу видеть яркий свет надежды, 

встающий из Денбери. Не плачьте по мне, плачьте по Америке. Любите Америку и молитесь за Америку». 

 

Это фото Отца, выходящего из Денбери. Знаете, Истинный Отец, пока он был в Денбери, в реальности он 

посылал письма пасторам, чтобы они защищали религиозные свободы. И Божественный Принцип. Он 

посылал брошюры по Божественному Принципу, буклеты и видеокассеты христианским пасторам в 

Америке, чтобы восстановить христианскую нацию. Видя его заключение, я вспоминаю 1 Иоанна 3:16 «Вот 

как мы узнали, что такое любовь: Иисус Христос положил за нас свою жизнь».  

 

Я верю, что Истинный Отец сделал то же самое через свои семь смертей и воскрешений, он, как Господь 

Второго Пришествия, в действительности положил за меня свою жизнь. Истинный Отец, чтобы 

распространять Евангелие, много раз переживал опыты на грани смерти. Большинство людей в таких случаях 

бросали свою миссию, но Истинный Отец не бросил. 

Будучи в концентрационном лагере Хыннам Истинный Отец даже написал песню «Благодать славы». Мы 

можем сказать, что Истинный Отец преодолел страх и борьбу, размышляя о полном горя сердце Бога. 



Так что, когда мы говорим о Божьем Провидении, он не мог печалиться, не мог фокусироваться на жалости 

к своей ситуации, он был готов ещё больше помогать людям, восстановить ещё одного человека даже в 

тюрьме. Он пытался идти к людям. И таким был наш Отец. 

И вы думаете, такой Истинный Отец имел Шесть Марий ради собственной похоти? Лично я так не думаю.  

Однажды я спросила Святой Дух, это было по дороге в церковь в Пенсильвании. Я была за рулём, и в то 

время я готовила на восхваление и поклонение песню «Крест», и я как бы спросила Истинного Отца: 

«Истинный Отец, когда ты нёс крест. Иисус нес крест на Голгофе. Когда ты нёс крест? Я слышала, ты нёс 10000 

крестов, когда это было?» Вот, духовно я спросила его, и тогда Истинный Отец ответил мне через Святой Дух 

сразу же: «Я нёс эти 10 тысяч крестов, когда был в тюремном лагере Хыннам, и эти мешки с аммонийным 

удобрением были моими крестами». Духовно он мне ответил, и я помню в то время я не могла объяснить 

логически, но мне пришлось остановить машину посреди этой извилистой дороги, и я так плакала. Я рыдала, 

держась за руль машины, потому что меня охватил Святой Дух. И этот опыт, голос Отца был такой отчётливый 

и такой явственный и я могла по-настоящему почувствовать, что Отец воистину нёс крест. Он прошёл через 

эти шесть заключений, чтобы спасти меня от бремени креста. 

Вот, я лишь хотела поделиться опытом, как я получила ответ от Святого Духа. Я молюсь, чтобы вы получили 

ответ в отношении этого вопроса. По всем этим восьми причинам я пришла к разумному заключению, что 

мы не должны видеть провидение Шести Марий с перспективы…, нет мы должны смотреть на провидение 

Шести Марий с перспективы миссии Мессии по восстановлению Божьего родословия и установлению 

царского рода. 

Вы знаете, у людей с пристрастиями есть шаблон поведения, они придумывают любые причины и 

оправдания для продолжения своего пристрастия и отрезают все противоположные мнения и 

противоположные силы. Однако, посмотрите на жизнь Истинного Отца и шесть тюремных заключений. Если 

бы он оставил свою миссию распространения Евангелия Завершённого Завета, ему не пришлось бы идти 

тернистым путём, если он и вправду сексоголик, как люди утверждают, он бы принял Шесть Марий, но отверг 

бы шесть тюремных заключений, как вы думаете? Но Отец был готов принять также и шесть заключений, 

принять и тернистый путь также. 

В 1980-х годах, когда правительство выдвинуло иск на Истинного Отца под предлогом уклонения от налогов, 

Истинный Отец был в Корее. Так что если бы он не приехал в Америку, ему не нужно было бы отправляться 

в тюрьму, видите? Но Отец выбрал возвратиться в Америку и служить в тюрьме Денбери. Если бы это было 

слишком неудобно для него, мне хорошо и так, это уж слишком, буду наслаждаться Шестью Мариями. Я не 

хочу идти тернистым путём. Ему не надо было принимать это, но из-за того, что Отец имел миссию по 

распространению Евангелия Завершённого Завета, он вернулся в Америку и служил в тюрьме Денбери. То 

есть он был готов принять трудности, всё что встретит он как Второе Пришествие, чтобы служить Богу. 

Это первая картинка, показанная мной в начале лекции: что по-вашему, символизирует крест? 

 

Задам вновь тот же вопрос. Что вы видите на кресте, бесполезную смерть сумасшедшего еврея, 

противостоявшего Римской Империи, провозгласившего себя Мессией? Или вы видите крест как 

совершенную жертву Иисуса как Агнца Божьего? 



Так же, как мы видим в кресте символ абсолютной веры Иисуса по отношению к Небесному Отцу, мы 

должны видеть в Шести Мариях Отца символ его абсолютной веры и послушания Небесному Отцу.  

Евреи верили, что Иисус рождён вне брака, когда Мария совершила прелюбодеяние с римским солдатом. В 

Талмуде записано даже имя этого римского солдата. И они верят, что Иисус вечно варится среди кипящих 

испражнений людей и животных. И они даже написали каких животных. 

Видите, в таких деталях они просто очернили Иисуса, они истинно видят распятие Иисуса как бессмысленное 

и сумасшедшее. Будете ли вы видеть крест как самое позорное событие в жизни Иисуса или вы будете 

видеть крест как символ жертвенной любви ради спасения вас и меня, это ваш выбор.  

И когда мы встречаем вызовы в нашей жизни веры, вместо открытой критики или порицаний: я этого не 

понимаю, что это такое? Вместо того, чтобы делать это, мы должны спросить руководства Святого Духа. 

Таково отношение истинно верующего. И я истинно верю, что Отец даст вам ответ, так как он ответил мне. 

Хорошо, я заканчиваю сегодняшнюю лекцию и перехожу к сессии вопросов и ответов. 

Спасибо большое. 

 

Перевод с английского языка: Вадим Поляков, Екатерина Глазунова. 


